

11月 CARROT だより

2023年 11月 1日
ARINKOMURA



スマイリンピックを終え、みんなの心に自信があふれています。行事を終えることにより一層たくましくなる子どもたちは ARINKOMURA での一番上のお兄さん・お姉さんとしての自覚がしっかり芽生えてきました。クラスがひとつになってやり遂げる楽しさや、これからの ARINKOMURA での生活に期待があふれている子どもたち。これからどんな時間をみんなで過ごすのかな？ すご期待です！！

～今月のねらい～

- 友達と思いや考えを伝え合い、一緒に協力して遊ぶ楽しさを味わう。
- 身近な文字や数字の興味をもち、お店屋さんやごっこや活動に取り入れて遊ぶことを楽しむ。
- 新しいこと・苦手なことにも挑戦しようとする。
- 靴の着脱を立っておこなう。

～今月の予定～

11日(土)ARINKOMURA 収穫祭

20日(月)書道の時間 21日(火) 誕生会
24日 Lets'のじかん 27日(月) 剣道の時間
30日(木) はかせの時間

※園バスに乗って笠松運動公園に木の実を拾いに行く予定です。ブルーベリーバッグお持ちください
※日程は変更になることがあります。

子ども安全教室(クロネコヤマト交通教室)

クロネコヤマト主催の安全教室に参加しました。正しい横断歩道の渡り方や、車からの死角を知ったり、車両の下にボールが入ったらどう対応すればよいかなどの知識を学びました。3匹のネコが登場すると大興奮の子どもたち。街で見かけたことのあるクロネコヤマトのトラックに乗車する体験はとてワクワクするものでした。安全教室の次の日は学んだ事を活かして、さっそくお散歩に出かけました。横断歩道の渡り方など、学んだことを思い返しながら公園まで行ってきました。



Happy Birth Day !!!

スマイリンピック ～担任の想い～

お泊り保育を終え、心が一回り大きく成長した子どもたち。年長さんとしてより主体的に ARINKOMURA での最後のスマイリンピックを迎えるためにはどうしたらいいか。年長担任として様々な事を考えながら当日を迎えました。スマイリンピック前日に竹馬に乗れるようになった子や、2日前に自転車に乗れるようになった子、カッコイイところをママやパパに見せたい！自分はこのをやりたい！という思いが一人ひとり強くありました。正直、プログラム変更は簡単ではありませんが、一番は子どもたちの『やってみたい』を大切にひとつひとつ考えました。本番が近づくにつれて『緊張する～！』と言っていた子どもたちですが、当日は緊張を少し楽しみながら一生懸命、頑張ることができました。大好きな家族にかっこいい姿を見せたくて、築山からストライダーで降りることに挑戦した子や、高い竹馬に挑戦する子、負けて涙する子などスマイリンピックを通して様々な気持ちを味わった CARROT クラスの子どもたち。終わった後のやり切った笑顔と『楽しかった！』という言葉聞いて、私たちもとても嬉しく思いました。綱引きも優勝！とっても嬉しかったです！スマイリンピックは終わってしまいましたが、竹馬に乗れるお友達に刺激を受けて竹馬に挑戦する子が増えたり、自転車に挑戦する子が増えて、子どもたち同士刺激し合いながら高めあっている様子が伺えます。子どもたちが失敗しても挑戦し続けられるのは、ご家庭で沢山の愛情を受けているからだと感じます。保護者の方の暖かい眼差しのおかげで身も心もまた成長した CARROT クラスの子どもたちです。

